
Dan respa_ldo absoluto a Cristiani 
por desempeño en su primera gira 

Apoyo incondicional en la búsqueda de Ja paz da 
el partido ARENA al Presidente de Ja República 
Lic. AlfrMo Cristiani. 

' 

El Presidente del Partido, Dr. Armando Calde
rón Sol, en compañía de los señores Juan José Do
menec y Ulises González, ofreció ayer conferencia 
de pren·sa en la que apoyó al Mandatario por su 
llamamiento hecho desde las Naciones Unidas, en 
Nueva York, EUA, a Ja comunidad internacional 
para que apoye los esfuerzos que hace su gobierno 
en busca de Ja paz firme y duradera en El Salvador. 

. Expresó asimismo, que el viaje de trabajo del 
Presidente por Inglaterra, Italia y Jos EUA será su
mamente provechoso al país. 

La ayuda será mayor, el Lic. Alfredo Cristiani ha 
reflejado ese nuevo El Salvador que se está vivien
do aquí, señaló. 

Critica ·y hace llamado a oposición 

Criticó primero a los partidos y políticos op.osito
res que luego de escuchado el mensaje desde las 
Naciones Unidas, emitieron declaraciones que no 
abonan a la paz. Ellos, dijo, buscan una confronta-

ción. 
Sobre las declaraciones del Dr. Ungo, que el fue

go debe irse acallando gradualmente; Calderón 
Sol, Je contestó que el fuego de una metralleta no 
puede irse graduando, o se calla o sigue matando, 
afirmó. 

Nuestro partido hace un llamamiento a los parti
dos y políticos de oposición que depongan intereses 
partidistas y personales y busquemos con sinceri
dad la paz del país. No instrumentalicemos el diá
logo, para as( lograr avances sustanciales, señaló. 

Al pueblo salvadoreño pidió unificarse alrededor 
de Ja propuesta del Presidente Cristiani, ya que Jo 
que se busca es que no haya más derramamiento de 
sangre, tal como él lo afirmara en las NU el lunes. 

Sobre las declaraciones del Dr. Fidel Cr4vez 
Mena, en las que afirmó que el Presidente ha sido 
mal recibido, pues no Je han dado recepciones; Cal
derón Sol, se lamentó de que no quiera verse Ja 
trascendencia del viaje. 

El Presidente Cristiaru ha ido en una gira de tra
bajo, tal como trabaja aqu(; no ha ido a "changone
tear", Dr. Fidel Chávez Mena, reafirmó el político 
presidente de ARENA. 

MJEMBRO HONORARIO. Durante Asamblea Gene
ral de la Sociedad de Oftalmolog(a de El Salvador, el 
presidente de la Sociedad Dr. Emilio López Parker, 
entrega diploma que lo acredita como Miembro Ho
norario, al Dr. Roberto Bracamonte Benedic (iz
quierda). Presencian socios oftalmólogos. 

FMLN viola promesa de 
suspender los sabo�ajes 

El FMLN derribó tres torres prima
rias que han provocado los últimos 
apagones, dijo el presidente de CEL, 
coronel Sigifredo Ochoa Pérez. 

Se refirió a que el FMLN no ha res
petado la promesa que hizo de no sa
botear el sistema eléctrico del país. 

Al referirse a las pláticas iniciadas 
en México, Ochoa Pérez expresó que 
ojalá "el FMLN dé muestras de buena 
voluntad y termine definitivamente 
con la destrucción al sistema eléctrico 
que golpea a las clases más necesita
das". 

y plantas geotérmicas para que cuan
do venga la época seca, CEL pueda 
cumplir con la gran demanda de ener
g(a, citó. 

Dio a conocer que muchas empresas 
mantienen una deuda millonaria con 
CEL, que lamentablemente no quie
ren cancelar y esto ocasiona proble
mas a esa institución porque también 
ésta tiene deudas. 

-Foto de LA PRENSA, por Galtn hijo. En este tono advirtió que de conti
nuar los sabotajes al sistema eléctri
co, se avecina una escasez de energfa 
eléctrica dificil de cubrir. 

En cuanto al incremento de la tarifa 
al servicio de CAESS, Ochoa Pérez 
dijo: "Debemos ser conscientes y lo 
que pretendemos nosotros no es sa
quear los bolsillos de nuestros compa
triotas, sino generar una conciencia y 
por eso vamos a iniciar una campaña 
hacia el pueblo a fi.n de que ahorre 
electricidad". 

APOYO INCONDICIONAL. El Presidente de ARENA, Dr. Armando Calderón 
Sol, a nombre de ARENA da su apoyo incondicional al gobierno en la conquista 
de Ja paz en el país. Le acompañan Jos señores Juan José Domenec y Ulises 
González. Se requiere construir nuevas presas 

�auguran seminario de 
Laboratorio Clínico CA. 

Con Ja participación 
de �elegados del Istmo 
c e n t r o a m e r i c a n o  s e  
inauguró ayer en esta ca
pital, el Seminario Cen
t r o a m e r i c a n o  s o b r e  
"Laboratorio CHnico y 
Medicamentos: Un enfo
que Epidemiológico". 

El Ministro de Salud, 
coronel y doctor Lisan
dro Vázquez Sosa, tuvo a 
su cargo Ja inauguración 
del evento, destacando 
en su discurso la prepon
derancia que su despa
cho ha otorgado a este 
tópico de Ja salud, y des-. 
cribió cómo se llevan a 
cabo en el país algunos 
proyectos de esa (ndole. 

Presentes el Ministro 
Plenipotenciario del go
bierno de Italia, doctor 
'Agos_tirlo Mali y �¡ emba-

jador de ese país en El 
Salvador, doctor Arrigo 
López Celly, como repre
sentantes de la ayuda 
que ese país brinda al 
nuestro en el área de Sa
lud y dentro de Ja curu se 
comprende este semina
rio. 

Entre los objetivos del 
Seminario que mencio
naron, está el de la pro
moción de la coopera
ción intra-regional en el 
área de Laboratorio Clí
nico y Medicamentos a 
través del intercambio 
de experiencias, meto
dología o intervenciones 
innovadoras, que propi
cien el desarrollo organi
zativo y tecnológico para 
mejora de Jos servicios 
de salud del área centro-
árileriC��S.i 

-Foto de LA PRENSA. por Colto. 

AUXILIAN. Miembros de una institución humanita
ria, auxilian a una señorita que habla quedado atra
pada en el edificio de la LibreMa CuscaUán, ubicado 
sobre la Cuarta Avenida Norte y Tercera Calle Po
niente·, Qohde ayei: se produjo un incendio, que dejó 
con idetll,b,��s p�rdidas. 

Necesaria incorporación 
del FMLN a vida normal 
La incorporación del FMLN a la vida normal 
del país. seria el paso siguiente a dar. en caso 

de producirse un Decreto de Amnistía Total 
para los subversivos del FMLN. 

As( explicó ayer el mi
nistro de Justicia, Dr. 
Osear Santamar(a, res
pondiendo a preguntas 
de periodistas naciona
les y extranjeros. 

El decreto, según lo 
explica el citado funcio
nario, dejarla fuera de 
responsabilidades en to

dos los actos cometidos 
por los alzados en armas. 

Posteriormente serian 
incorporados a la vida 
normal del país, lo que 
requerirla un proceso 
dentro del marco de lo 
acordado en Tela, Hon
duras, al final de la cum
bre presidencial cele
brada en Agosto ante
rior. 

Sobre presupuesto 
de la Fuerza Armada 

Cuando fue interroga
do sobre el procedimien
to de reducción en un 
cinco por ciento del pre
supuesto de la Fuerza 
Armada, el Dr. Osear 
Sanlamarla manifestó 
que eso, forma parte del 
empeño del gobierno so
bre austeridad. 

En todos los organis
mos y dependencias es
tatales, se ha establecido 
Ja norma de austeridad 
para lograr ahorros que 
permitirán el cumpli
m i e n t o  del l l a m a d o  
"Plan d e  Rescate. Nacio
nal". 


